

# Ministro de Transportes destacó avances en seguridad y en Estación Valencia

Junto a autoridades locales, Juan Carlos Muñoz visitó la nueva estación cuya apertura está prevista para este 2025, mientras fortalecen medidas de seguridad en la toda la red ferroviaria.

Nicolás Palacios Opazo  
 La Estrella de Valparaíso

**D**urante este jueves, autoridades lideradas por el ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz, junto a representantes regionales y locales, visitaron el Centro de Monitoreo de Seguridad y las obras de la futura Estación Valencia del Metro Valparaíso.

En primera instancia, EFE Valparaíso destacó sus logros en seguridad, reduciendo la evasión del 4.17% al 2.3%, con 139 funcionarios dedicados a esta área y la reciente incorporación de guardias tácticos. La red actualmente cuenta con 20 estaciones y 400 cámaras de seguridad entre Limache y Puerto, que aumentarán a 21 estaciones con la apertura de Valencia.

Beatriz Bonifetti, presidenta del directorio de EFE Valparaíso, resaltó los avances de la estación y valoró la instancia para visitar la obra junto a las autoridades: "Estamos agradecidos, nos acompañaron autoridades, que seríamos hacer una inspección a la obra. Hemos verificado que efectivamen-



LAS AUTORIDADES RECORRIERON EN TERRENO LAS OBRAS EN ESTACIÓN VALENCIA.

te la obra gruesa ya está culminando. Ahora viene toda la instalación del equipamiento, las terminaciones".

La directiva agregó que "en los próximos meses vamos a empezar ya a visibilizar con mucha nitidez nuestra querida y esperada estación Valencia".

El ministro Muñoz enfatizó los avances en movilidad durante este gobierno: "Aquí se vislumbran algunos de los ejes más im-

portantes asociados a una mayor calidad de vida, a ir cerrando brechas de calidad territorial y también a cómo podemos ir aumentando la seguridad en nuestro país. Como Ministerio de Transportes, hemos tomado esos ejes y los hemos traducido en términos de ir brindando una mayor modernización del transporte público".

Sobre la magnitud del proyecto, destacó: "Ha exigido cerca de 18.000

millones de pesos esta construcción, que parece que fuera solo una estación, pero es mucho más que eso. Esta obra ha tenido que construirse mientras los 200 trenes que pasan diariamente por aquí continúan operando sin interrupciones".

El impacto de la estación será significativo según Muñoz: "Esperamos que aquí podamos recibir cerca de 600.000 viajes en un año, lo que permi-



TAMBIÉN VISITARON EL CENTRO DE MONITOREO DE SEGURIDAD.

tirá fortalecer el rol de Metro Valparaíso como eje estructurante del transporte público del Gran Valparaíso".

La alcaldesa de Quilpué, Carolina Corti, valoró el trabajo en seguridad que ha impulsado EFE Valparaíso durante el último tiempo, además manifestó su satisfacción con el avance del proyecto.

"Recibimos con mucha alegría la noticia de que efectivamente se está avanzando de manera muy intensa en este proyecto tan esperado por la comunidad, no solo en Valencia, sino en todos sus alrededores", dijo Corti.

Ricardo Galdames, presidente de la comunidad de Casas de Valencia, destacó el beneficio para los vecinos: "La comunidad está realmente fasci-

nada con esta obra, porque seremos beneficiados directamente. Estamos hablando de cruzar la calle y ya estaremos arriba del metro tren."

Galdames añadió que la comunidad, con más del 50% de adultos mayores, está ansiosa por la inauguración: "La gente está ansiosa, todos los días preguntan '¿Cuándo? ¿Cuándo?', y en realidad están fascinados. No solo en Valencia, sino en toda la comunidad, que es muy grande."

Según indicaron las autoridades la nueva estación Valencia está programada para abrir en el tercer trimestre de este año, cumpliendo una esperada promesa para la comunidad de Quilpué y el interior de la Región de Valparaíso. 🌟